



Friedrich - Eugens - Gymnasium Stuttgart Schulleitung

Im September 2025

Liebe Eltern,

ganz herzlich begrüße ich Sie auch im Namen des Kollegiums und der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter zum neuen Schuljahr.

Ich hoffe, Sie hatten schöne Ferien und konnten sich in dieser Zeit gut mit Ihren Kindern zusammen erholen. Jetzt freue ich mich auf die Zusammenarbeit mit Ihnen und möchte mich gleich zu Beginn für die Unterstützung bedanken, die Sie im letzten Jahr für die Schule geleistet haben. Sie waren der Schule wieder eine große Hilfe und ich wünsche mir, dass Sie dem FEG auch in diesem Jahr Ihr Engagement, Ihr Wissen, Ihre Ideen und vor allem Ihre Mithilfe und Unterstützung geben.

Ganz besonders möchte ich mich in diesem Brief nochmals bei den Vorsitzenden des Elternbeirats bedanken. Sie haben mit dem Elternbeirat, mit dem Kollegium und nicht zuletzt mit Ihnen zusammen die unterschiedlichen Veranstaltungen der Schule geplant, organisiert und begleitet. Ohne ihre Tatkraft und ihren Einsatz wären Feste wie das Herbst- oder das Sommerfest, der Tag der offenen Tür und die Verabschiedung der Abiturienten und noch vieles mehr nicht zustande gekommen und gelungen. Vor allem möchte ich Sie hier an das tolle Sommerfest erinnern, mit dem sie uns wieder einen wunderschönen Abschied vom Schuljahr geschenkt haben.

Als **offene Ganztageschule** werden wir auch in diesem Schuljahr qualifizierte Nachmittagsbetreuung anbieten, und zwar an vier Nachmittagen von Montag bis Donnerstag, jeweils nach dem Mittagessen.

Alle Informationen zu unseren Angeboten und zur Anmeldung erhalten Sie auf unserer Homepage.

Das Mittagessen wird montags, dienstags, mittwochs und donnerstags angeboten. Die Mitarbeiterinnen und die Leitung der Firma IssGut bereiten es weiterhin täglich im Schülerhaus zu. Alle Informationen zur Bestellung und Bezahlung finden Sie auf unserer Homepage.

An dieser Stelle noch einmal herzlichen Dank an alle Eltern, die täglich bei der Ausgabe helfen und durch ihren großen Einsatz das Mittagessen erst ermöglichen.

Und trotzdem **braucht das S-Bar-Team auch in diesem Jahr wieder Ihre Hilfe**. Alle Eltern der Klassen 5 bis 8 fordere ich daher auf, den Mittagstisch am FEG aktiv zu unterstützen.

Denn wir als Schule können auf Sie nicht verzichten, wenn wir jeden Tag Ihren Kindern ein gutes Mittagessen anbieten wollen. Vielen Dank!

Der Preis für das Mittagessen beträgt € 3.50.

Alle Schülerinnen und Schüler, die eine **Bonuscard** haben, melden sich bitte mit ihrer gültigen Karte im Schulsekretariat und bekommen damit die Vergünstigungen, die diese Karte ihren Besitzern anbietet. So ist z.B. das Mittagessen in der Schule mit Bonuscard kostenlos.

Mitteilungen der Schule erhalten Sie über die im **Eltern-Moodle** hinterlegte E-Mail-Adresse. Sollten Sie dort noch nicht angemeldet sein, können Sie sich unter <https://eltern-moodle.feg-stuttgart.org/> selbst ein Konto erstellen. Mit dem Einschreibeschlüssel #Eltern4FEG erhalten Sie dann Zugang zum Kursraum der Klasse Ihres Kindes.

Die **Elternabende** finden an den nachfolgenden Terminen statt:

Dienstag, 30. September, 19:30 Uhr: Klassen 5, 6, 7, KS 1

Dienstag, 7. Oktober, 19:30 Uhr: Klassen 8, 9, 10, KS 2

Zu den Elternabenden erhalten Sie gesonderte Einladungen.

Weitere Termine:

Austausch mit Vila-seca, 24.9.-1.10.2025

Unsere Schülerinnen und Schüler besuchen unsere Partnerschule in Vila-Seca in Spanien.

Erlebnispädagogische Fahrt in Klasse 8, 30.9.-2.10.2025

Zur Stärkung der Klassengemeinschaft fahren alle 8. Klassen für drei Tage auf eine erlebnispädagogische Klassenfahrt. Begleitet werden Sie von ihren Klassenlehrerinnen und -lehrern.

Wandertag, 1.10.2025

Alle Klassen und die Kursstufen gehen auf einen halbtägigen Wandertag.

Elternbeiratssitzung für die gewählten Elternvertretungen, 16.10.2025, 19.00 Uhr.

Kollegiumsausflug, 17.10.2025

An diesem Tag endet der Unterricht nach der 4. Stunde, da das Kollegium des FEG seinen jährlichen Kollegenausflug hat.

Austausch mit Ajmer, 28.10.-14.11.2025

Nach dem Besuch der Mayoor School im Juni brechen unsere Schülerinnen und Schüler nun zum Gegenbesuch nach Indien auf.

Austausch mit Springford, 14.-29.11.2025

Schülerinnen und Schüler unserer Partnerschule in den USA kommen begleitet von ihren Lehrerinnen und Lehrern wieder zu Besuch.

Herbstfest, 21.11.2025

Skischullandheim der Klassen 6

Die Klasse 6c fährt vom 7.-13.12. und die Klasse 6a vom 13.-19.12.2025 nach Sankt Leonhard im Pitztal, Österreich, ins Skischullandheim. Bitte beachten Sie, dass es wegen des Schullandheims und der Abwesenheit der Lehrerinnen und Lehrer, die die Klassen begleiten, zu Verschiebungen im Stundenplan und vereinzelt auch zu Stundenausfall kommen wird.

Weihnachtsgottesdienst, 19.12.2025 in der St. Fidelis-Kirche

Der Unterricht endet an diesem Tag nach der 4. Stunde.

Halbjahresinformationen und Zeugnisse für die Kursstufe, 30.1.2026

Mit freundlichen Grüßen

Ihr Stefan Wilking